



南部教育事務所便り「南の風」

令和4年9月1日 南部教育事務所

第2号

『小学校体育地区別講習会』(陸上運動系)を開催しました

8月2日(火)は西諸県地区、8月4日(木)は北諸県地区で、それぞれ実施しました。午前中は「学習指導要領を踏まえた体育授業の在り方」や「運動の特性や魅力を踏まえた学習指導の在り方」についての講義、「陸上運動系の学習を行う上での課題と解決策」についての協議・発表、簡単にできる効果的な教具の作成が行われました。午後からは体育館で「投」「走」「跳」の運動遊びについて、運動が苦手な児童も楽しめる場づくりやルールの設定等についての実技講習が行われました。

暑い中での講習会でしたが、運動の苦手な児童も楽しめる体育の授業を行えるよう、講師、運営委員そして 参加者が一体となって汗を流す姿に頭が下がる思いがしました。



西諸県地区の講師 [会場:小林市立小林小学校]

- 野元 崇之 教諭(小林市立三松小学校)
- 尾原 恵 教諭 (小林市立西小林小学校) 西諸県地区の運営委員
- 〇 井上 伸也 教諭(小林市立南小学校)
- 河上 智一郎 教諭(小林市立野尻小学校)

北諸県地区の講師 [会場:都城市立明和小学校]

- 音山 福太朗 教諭(都城市立乙房小学校)
- 新垣 綾香 教諭(三股町立勝岡小学校)北諸県地区の運営委員
- 宮田 翔馬 教諭(都城市立明和小学校)
- 園田 圭史 教諭(都城市立菓子野小学校)

指導教諭から学び隊【授業づくり編】(数学)が行われました!



都城市立妻ケ丘中学校 早崎 聡美 指導教諭

○ 日時:8月5日(金) | 4:00~16:30





「単元を見通した数学科の授業づくり」をテーマに、説明 や協議等が熱心に行われました。指導教諭自作の教材も展 示され、参加者は教具を手に取って、どのような工夫がな されているのかを体験的に学ぶことができました。

これまで行われた 【授業づくり編】 に、参加できなか 、った方へ 『指導教諭から学び隊』【授業づくり編】の動画は、 南部教育事務所のホームページから視聴できます。 (ID、パスワードは別途連絡しています。) https://cms.miyazaki-c.ed.jp/ssc063

南部教育事務所 HPはこちら



北諸県地区 IO月 8日(土) 9:30~ | 2:00 都城市高崎福祉保健センター

西諸県地区 | 0月 | 5日(土) 9:30~ | 2:00 えびの市飯野地区コミュニティセンター

